
Аннотация 

 

Государственная молодежная политика Республики Беларусь в 

области формирования активной гражданской позиции личности/Ирина 

Михайловна Асюлева; Факультет философии и социальных наук, кафедра 

социологии; научный руководитель А.С. Лаптенок. 

Объект исследования в данной дипломной работе является 

государственная молодежная политика. Предмет исследования: 

государственная молодежная политика Республики Беларусь в области 

формирования активной гражданской позиции личности. 

Цель работы является исследование состояния, проблем и путей 

развития государственной молодежной политики Республики Беларусь в 

области формирования активной гражданской позиции личности. 

Результаты работы помогают раскрыть теоретические основы 

формирования государственной молодежной политики; исследовать 

государственную молодежную политику Республики Беларусь в области 

формирования активной гражданской позиции личности; разработать 

направления совершенствования методов агитации молодежи к проявлению 

активной гражданской позиции. 

Ключевые слова: молодежная политика, молодежные объединения, 

государственная власть, политическое поведение, гражданская позиция 

молодежи, детские и молодежные общественные объединения. 

 

Resume 

 

The state youth policy of the Republic of Belarus in the field of active 

citizenship of the person/Irina Asylia; Faculty of philosophy and social Sciences, 

Department of sociology; scientific supervisor A. S. Laptenok. 

The object of study in this thesis work is the state youth policy. Subject of 

research: state youth policy of the Republic of Belarus in the formation of active 

civic position of the individual. 

The aim of this work is to study the conditions, problems and ways of 

development of state youth policy of the Republic of Belarus in the formation of 

active civic position of the individual. 

The results help to reveal the theoretical bases of formation of the state 

youth policy; to explore the state youth policy of the Republic of Belarus in the 

field of active citizenship of the individual; to develop ways of improving methods 

of agitation of young people to exercise active citizenship. 

Key words: youth policy, youth associations, the government, political 

behavior, civil position of youth, children's and youth associations. 


